

Wander-WM im „Wanderdorf“

Die vielen Anstrengungen der Mittersiller haben Früchte getragen

**made in
SALZBURG**

■ MITTERSILL (cn). Schon im Jänner dieses Jahres hatten die Tourismusverantwortlichen in der „Hauptstadt des Oberpinzgaus“ Grund zum Jubeln: Trotz weniger Betten konnten die Nächtigungszahlen gesteigert werden - um 15 Prozent in zehn Jahren. „Mitter-



Einer von 30 Logen- bzw. Staunplätzen. Investiert wurde auch in sogenannte Startplätze mit viel Info-Material.

Foto: Reifmüller



„Die Vergabe der WM verlief äußerst spannend. Wir zitterten bis zum Schluss.“

R. RAUCH, MITTERSILL PLUS

Foto: Christa Nothdurfter

sill plus“-Geschäftsführer Roland Rauch führt dies einerseits auf die Skiverbindung nach Kitzbühel

und andererseits auf die vielen kleinen Investitionen in Sachen Wanderregion zurück. So erhielt man auch den offiziellen Titel „Salzburgs Nationalpark-Wanderdorf“ verliehen.

Nun gibt es noch mehr Grund zur Freude: Der Volkssportverband kürte die Nationalparkgemeinde

zum Austragungsort der 14. Wander-Weltmeisterschaft. Kooperationspartner dieser Veranstaltung, die im September 2016 stattfinden wird, ist neben „Mittersill plus“ mit Frontmann Roland Rauch auch die Ferienregion Nationalpark Hohe Tauern mit Geschäftsführer Christian Wörister.

1311478